

木津駐在所



▶藤縄祐康 巡査部長

【普段の勤務内容】

巡回連絡に力を入れています。特に、高齢化が進む中、災害時や高齢者の行方不明に備えて、高齢者世帯の把握は大切です。1人で2千件の家庭を1年間かけて訪問します。

この地域は住民のみなさんが警察活動に協力的で対応も温かく感謝しています。毎朝、児童の登校を見守るので子ども達ともすっかり顔なじみです。この関係を大切に、住民の一人としてまちに貢献したいです。

【取材しました】

藤縄祐康巡査部長：高速隊などを経て、昨年3月より現職。休日は愛車を磨いてリフレッシュ。その車で奥様と幼いお子さんとドライブがてら水族館や動物園へ遊びにいきます。駐在所の仕事は家族の協力が大きいので、奥様やお子さんへの愛情と感謝は人一倍です。

日生中央交番



▶宮本智警部補(写真左)と 笠垣大輔 巡査

日生中央交番

【普段の勤務内容】

この地域は車やバイクを運転する人が多く交通事故が目立ちます。少しでも事故をなくすよう努力しています。

交番勤務は警察官の原点です。住民の人と触れ合うパトロールや巡回連絡は大切です。深夜の一人歩きなどを見ると心配で、積極的に声かけをします。

駅前で立ち寄りやすい場所にありますので、ぜひ気軽に遊びにきてください。ちょっとした相談、地域の昔話をはじめ、交流の機会を持ち、どんどん地域に溶け込みたいと思っています。

【取材しました】

宮本智警部補：刑事の経験もあるベテラン。いつでも仕事で活躍できるよう、健康管理を怠りません。ジョギングやウォーキングで自己管理ばっちりです。休日は奥様と一緒に花を買ってガーデニングを楽しんだり、映画に出かけたりと、素敵な愛妻家でもあります。

笠垣大輔巡査：警察キャリア2年の若手イケメン。勉強熱心で仕事への意欲も高く、書道8段の腕前の持ち主でもあります。新婚さんで、勤務には栄養と愛情たっぷりの愛妻弁当を持参。

24時間、365日、地域密着型で住民の生活を守る、という日本警察のスタイルは国際的に評価され、シンガポールなど海外にも輸出されています。「交番」は今や国際語になり「KOBAN」の表記も登場しています。まちやひとの安全と幸せを心から願って仕事に励んでおられる様子に心を打たれると同時に、制服の下の温かく楽しい素顔にも触れることのできた取材でした。

【いながわ特派員】

まちの交番・駐在所の警察官

どんな仕事?どんな人達? とても素敵な人達です

交番・駐在所とは?

日本独自のものです。明治7年に誕生しました。警察官が交代で番をするので「交番」、

警察官が居住しているのが「駐在所」です。主な仕事は、地域で発生したすべての事件や事故への対応をはじめ、地域パトロール、道路などの立番、家庭

を訪問する巡回連絡、所内での物の受け渡しや案内をはじめとする事務などです。その他、どんな通報や依頼にもいつでも応じています。

いつも私達の暮らしを見守ってくれるまちの警察官の皆さん。町内には2つの交番と1つの駐在所があります。今回は、町内の駐在所と交番に勤務されている警察官の勤務内容やプライベートなどについて取材しました。

特派員報告

いながわ



高橋 祐子



田野 香織

警察官に求められるものとは?

現場の警察官に「警察官に求められるもの」について聞いてみました。「警察官には、強い正義感と心身ともに強靱なことが要求されます。」

心が痛む事故や事件の現場を多く見ているので、少しでもそれらをなくすよう頑張っています。

また、「法の番人」として職務を遂行しますが、自分も常に法律を守るよう、自らを厳しく律しています。」

猪名川パークタウン交番

【普段の勤務内容】

パトロール、巡回連絡、立番は、警察官の姿を見せるだけでも犯罪抑止や注意喚起の効果が期待でき



▶山本信良 巡査部長

ると考え頑張っています。不審人物は挙動で察しがつきます。「おかしい」と思ったら注意を払い犯罪を未然に防ぐよう努力しています。

警察官は、善良な住民から犯罪者まで様々な人物に対応できなければなりません。常に積極的な気持ちと状況に合わせた柔軟な行動を心がけています。

【取材しました】

山本信良巡査部長：交通部門などの勤務を経て、昨年4月より現職。どの仕事も責任感を持って全力投球。自転車が好きで、休日は愛用のマウンテンバイクで自然の中を疾走。森林浴効果で、澄んだ目と美しい肌が印象的。

警察相談員

交番にいる、緑のシャツ姿の人です。警察のOBで、交番の警察官が任務で不在時に留守を預かり、簡単な対応や電話番をします。

猪名川パークタウン交番の警察相談員・北場 潔さん＝「平日の朝9時から夕方4時まで活動しています。何でも気軽にご相談ください。」



北場 潔さん

川西警察署から住民のみなさんへお知らせ

パトロールカード



パトロール時に家庭のポストに投函します。

「パトロールしました」という報告とともに、裏面に住民のみなさんの意見記入欄になっています。ぜひ利用ください。

住民のみなさんへお願い

※基本的な心がけを大切に
▼家も車も施錠を忘れない▼数日留守にする空き巣がいます。ご注意ください。

注意してください

最近、住宅の勝手口の上下スライド式網戸を切って手を入れ開錠し、侵入する空き巣がいます。ご注意ください。

編集後記

